

Equipo de la red “Calafate Aike” iniciará trabajo con el servicio educativo de Magallanes Red de docentes incentiva el término de escolaridad



En Magallanes existe alrededor de 40 mil personas que no terminaron su escolaridad y se encuentran sin su enseñanza media rendida.

Con el objetivo de reducir esta cifra, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) inició un proceso de trabajo mancomunado con la red de docentes especialistas en educación para adultos “Calafate Aike” para que más personas terminen la educación formal, a través de la planificación estrategias pedagógicas.

Roberto López, profesor a cargo

de la coordinación de esta entidad, explicó: “Queremos llegar a ese mundo empresarial y hacerle entender cuál es nuestra visión de la educación para la gente que no ha terminado la escuela o el liceo y lo beneficioso que puede ser, incluso para las empresas, terminen su cuarto medio”.

En tanto, el director ejecutivo del SLEP, Mario García, comentó que en el sistema público existe una matrícula cercana a las 400 personas, mayores de 15 años, que en algún momento abandonaron el

sistema escolar y hoy están cursando nuevamente la educación básica o media.

“Fortalecer la educación de personas jóvenes y adultas es una de las prioridades de nuestro servicio, que busca ofrecer las mejores opciones para que puedan retomar y continuar sus trayectorias educativas”, señaló la autoridad.

La red, ya se encuentra trabajando en una mesa de trabajo intersectorial que ayude a que más personas terminen su escolaridad.